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Словарь: в…р …бей,   с…рока, 

с…л …вей,  скв…рец,  п…тух,

п…пугай.
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ча – ща с а 

чу – щу с у 

жи – ши с и 

чк, чн, нч, нщ  – без  ь 



Мечут  икру,   застучали капли, 

хлещут волны,  хороши 

малыши, 

чужие вещи,  тащат  в  норы, 

пушистый кот.
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Вывод:

разделительный Ь показывает, что 

согласный звук не сливается с гласным.

Он пишется после согласного перед 

гласными: е, ё, ю, я, и.


